

# Hommage au Professeur Lucien Féraud

Autor(en): **Beausoleil, Jean-Pierre**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Mitteilungen / Vereinigung Schweizerischer  
Versicherungsmathematiker = Bulletin / Association des Actuaires  
Suisse = Bulletin / Association of Swiss Actuaries**

Band (Jahr): - **(1985)**

Heft 1

PDF erstellt am: **28.06.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

## Hommage au Professeur Lucien Féraud

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de Monsieur le Professeur Lucien Féraud, mathématicien. Il s'est éteint le 26 avril dans sa 86<sup>e</sup> année.

Après des études à l'école normale supérieure, il obtient l'agrégation des sciences mathématiques et le doctorat ès sciences. Dès 1941, M. Lucien Féraud enseigne la statistique et la technique mathématique appliquées aux assurances et à la sécurité sociale à l'Université de Genève où il devient professeur ordinaire en 1955. Il est à l'origine des travaux accomplis par le Bureau international du travail dans le domaine de l'actuariat de la sécurité sociale. Conseiller de l'Association internationale de la sécurité sociale, il a suivi et souvent inspiré les études et les recherches sur les régimes de retraite dans différents pays: en France comme membre du comité consultatif du ministère du travail, en Suisse lors de l'introduction de l'A.V.S., en Iran, en Israël, en Turquie et enfin à Mexico où il sera appelé à donner des cours. M. Lucien Féraud a obtenu le prix Montyon de statistique de l'Académie des sciences de Paris en 1969.

Tant en Suisse que sur le plan international, M. Lucien Féraud est considéré comme un des pionniers de la sécurité sociale. Les nombreux ouvrages qu'il a publiés ont contribué grandement au développement de la science actuarielle et largement inspiré ses élèves. Relevons notamment «L'Economie de la sécurité sociale – Le rôle de l'actuaire», paru en 1970 chez Dunod et «Mathématiques et théories actuarielles», paru en 1971 chez Gauthier-Villars.

Un homme de sciences nous a quitté. Nous éprouvions pour lui un grand respect et lui gardons une profonde reconnaissance. Madame Juliette Féraud et sa fille Marie-Luce savent la peine que nous prenons à leur douleur.

*Jean-Pierre Beausoleil*

